

Les Beaux-arts, école d'arts plastiques de Grand Poitiers

Actions culturelles

L'action culturelle et artistique des Beaux-arts s'inscrit au cœur du territoire, au croisement de la création, de la transmission et de la rencontre en proposant des expositions, des conférences ou des rencontres d'artistes.

Ainsi, l'école ouvre ses portes au public et s'appuie sur l'actualité artistique locale pour faire dialoguer les pratiques, les regards et les expériences à travers une programmation de rencontres et de conférences d'artistes.

Parallèlement, les expositions de fin d'année et hors-les-murs des travaux d'élèves témoignent de la vitalité et de la qualité de l'enseignement dispensé, en investissant des lieux culturels du territoire de la communauté urbaine. Ces actions renforcent les liens entre l'école, les artistes, les amateurs et les habitants, affirmant ainsi le rôle des Beaux-arts comme acteur culturel engagé et ouvert sur son environnement.



Expositions

Les Beaux-arts proposent des expositions pour valoriser les créations des élèves, tant aux Beaux-arts, site de Buxerolles que sur le territoire de...



Rencontres / Conférences

Partant du principe que des projets artistiques se développent sur notre territoire et que des artistes extra-régionaux y sont de passage...



The logo consists of a circular emblem with the words "les beaux-arts" in the center. Surrounding the text are eight small colored dots (green, pink, orange, yellow, blue, purple, red, and magenta) connected by thin lines to form a circle. To the right of the emblem, the text "École d'arts plastiques de Grand Poitiers" is written vertically.

26 Rue Jean-Alexandre
86000 Poitiers
 05 49 30 21 90